

01.

Carta del Director General



Valentín García García
DIRECTOR GENERAL
DE CASER RESIDENCIAL

El año 2020 será recordado como un periodo marcado por una pandemia mundial que produjo un gran cambio en nuestras vidas.

Este año ha afectado de manera especial a una parte de la población más vulnerable,

nuestros mayores. Por eso, me gustaría empezar esta carta rindiendo homenaje y reconocimiento a todos ellos y a sus familias.

Este año no ha hecho más que subrayar nuestro importante deber como sociedad

de cuidar y velar por el bienestar y la protección de nuestros mayores y de todas aquellas personas que lo precisen. Ese ha sido siempre y seguirá siendo nuestro firme propósito como compañía.

Estamos comprometidos a seguir construyendo un ecosistema más activo en las áreas de Salud y Tercera Edad, en el que las personas son el eje central y la razón principal para trabajar día a día en la mejora de su calidad de vida, tanto en el ámbito asistencial como de cuidados.

Es por eso que no dudamos en apostar por los mejores equipos profesionales y por su formación continua. Ellos son quienes merecen también mi máximo respeto y reconocimiento por haber demostrado, una vez más, su gran profesionalidad y su enorme dedicación y motivación durante los momentos más duros de la pandemia, aportando lo mejor de sus valores personales y profesionales.

En Caser Residencial hemos puesto todos los medios a nuestro alcance para minimizar al máximo el efecto de la pandemia, desarrollando protocolos de prevención y agilizando la gestión de materiales y de todo lo que resultase esencial para preservar la salud de las personas, especialmente de nuestros residentes y nuestros equipos. Al igual que toda la sociedad en su

conjunto, desde el primer momento y desde nuestras diferentes áreas, todos nos volcamos para adaptarnos a unas necesidades nunca antes presentadas.

Fieles a nuestra filosofía, en 2021 seguimos trabajando en la recuperación de la actividad normalizada en todos nuestros centros, así como en atender las nuevas necesidades emergentes de nuestros clientes en materia de salud, bienestar y servicios en el hogar. Hemos iniciado también la construcción de dos nuevas residencias que nos permitirán ampliar la cobertura de nuestros servicios.

Para finalizar, reiterar nuestro agradecimiento, sentimiento de esperanza para con toda la sociedad y nuestro compromiso con la mejora continua en beneficio de nuestros mayores y de las personas necesitadas.

Valentín García García
Director General de Caser Residencial

